

Anuncian becas para estudiantes de prepa



Durante 2016, las autoridades tapatías destinarán 96 millones de pesos para el apoyo de 11 mil 800 estudiantes. Foto: Archivo

Juan Carlos Sagredo

Guadalajara, México (08 febrero 2016).- Cerca de 12 mil estudiantes de preparatorias públicas, privadas y jóvenes no matriculados podrán acceder este año al programa Becas Prepárate, impulsado por el Ayuntamiento de Guadalajara.

Durante 2016, las autoridades tapatías destinarán 96 millones de pesos para el apoyo de 11 mil 800 estudiantes que podrán obtener apoyos económicos por mil pesos mensuales con un máximo de 5 depósitos por semestre y hasta por 30 meses durante su formación académica.

"En general, lo que está pasando en Jalisco es que el 55 por ciento de los jóvenes de entre 15 y 17 años están matriculados. Es la segunda tasa más baja a nivel nacional (...). La deserción escolar, a nivel Estatal, alcanza el 6.2 por ciento",

explicó Enrique Alfaro Ramírez, Alcalde de Guadalajara.

"La escolaridad de la población de 15 años y más en Jalisco es de nueve años, equivalente a la secundaria concluida, es decir, con ese nivel de escolaridad promedio nuestro Estado estará eternamente condenado al estancamiento y a la mediocridad".

El objetivo del programa, de acuerdo con las autoridades, es el de disminuir el índice de deserción escolar entre jóvenes residentes de Guadalajara con vulnerabilidad económica o social inscritos en preparatorias públicas y privadas, así como entre los no admitidos en los planteles.

El programa dará prioridad a los alumnos de primero, segundo y tercer semestre, donde hay más riesgo de deserción. Los beneficiarios recibirán descuentos, promociones y opciones de vinculación a través del Área de Atención a la Juventud Municipal, como parte del Plan de Apoyo Cultural, que impulsa el Municipio.

"El compromiso que hemos asumido es que al final de este gobierno vamos a ver garantizada la beca universal para todos aquellos jóvenes que necesiten un apoyo del gobierno, es decir, al final de esta Administración estarán comprometidos cuando menos 300 millones de pesos con los que vamos a darle salida a este programa", aseguró Alfaro Ramírez.

En total se otorgarán 6 mil 800 becas para estudiantes de preparatorias públicas, 2 mil 500 para estudiantes de preparatorias particulares y 2 mil 500 más para jóvenes no matriculados.

Los requisitos para acceder a los apoyos son los siguientes: ser residente del Municipio de Guadalajara, tener más de 15 y menos de 19 años de edad al momento del registro, tener promedio aprobatorio y no haber cursado estudios de nivel medio superior ni tener certificado de ese nivel.

Las preparatorias públicas deberán crear un Comité Escolar, conformado por la comunidad estudiantil, que se encargará de realizar la preselección de los alumnos que requieran apoyo.

Durante febrero y marzo se llevará a cabo difusión del programa y la selección de beneficiarios de estudiantes matriculados en escuelas públicas y privadas, quienes recibirán el depósito de los apoyos a partir de abril.

La convocatoria para estudiantes no matriculados será lanzada en junio, la

selección de beneficiarios se llevará a cabo entre julio y agosto y el inicio de depósitos será realizado en septiembre.

Fuente www.mural.com